
装配式定额与绿色建筑学习 

2017 年 9 月 27 日，公司从广联达公司请了讲师为我们讲解新出台的装配式定额和绿色建筑的应用和广联达钢筋算量软件

的一些操作技巧。 

这次讲解让我了解到，最近提出的绿色建筑不是指的增加绿化面积

的绿色，而是指的建筑物节能减排、降低环境污染、减少资源浪费的绿

色。可以说绿色建筑对于建筑行业来说，大兴发展是必然的趋势。 

其次，讲师对于新推出的装配式定额为我们做了详细的讲解，分析

了装配式的发展前景与趋势。装配式定额是针对装配式建筑推出的专业

定额。装配式建筑主要有节能、节水、节地、节材和环保的特点，可以

标准化设计、工厂化生产、装配式施工、一体装修，大大的提高了效率，

节省了时间。它是建筑发展的必然趋势。装配式适用与 60 米一下预制率

不低于百分之四十，六十米以上预制率不低于百分之二十的建筑，可以用于混凝土结构，钢构，装修等各个方面。这些知识让

我受益匪浅。 

感谢公司为我提供这次学习的机会，让我能不断的提升自己，充实自己。 

（天源建筑 田文博） 

 

女孩子一定要活得高贵 

前一段时间电视剧《我的前半生》的热播，掀起了网友们的热议。针对剧中的两个女性角色罗子君和她的好闺蜜唐晶的不

同人生经历，大家纷纷开始讨论“女孩子该如何生活”？ 

从剧情来看，罗子君的起点并不低，她曾和唐晶就读于同一所大学，如果在毕业之后继续奋斗，很可能成为第二个唐晶。

然而，却因为陈俊生的一句话“我养你”，辞掉了工作，做起了温柔乡里的陈太太。罗子君曾以为自己是这个世界上最幸运的女

人，有一个美满的家庭，爱自己的丈夫，高枕无忧的安逸生活，但是她真的幸福吗？每天竭尽全力与新生的细纹，日益松弛的

皮肤，以及从细胞中流失的水分抗争，生怕容颜不在；每天疑神疑鬼，调查丈夫身边年轻漂亮的女孩子，生怕痛失所爱。在陈

俊生提出离婚时，她曾苦苦哀求，自甘沦为“劣马”，却依然没有等到回头草，唯有那碎了一地的自尊被无情践踏。她说：“这

一场赌局是他拉我进来的，本钱是他给我的，现在他要踢我出局，我拿什么留在赌桌上”。  

与之形成鲜明对比的是其好闺

蜜唐晶。当得知自己的未婚夫和自己

最好的朋友产生感情时，她泪流满面，

却依然摘掉戒指说：“戒指好看我会自

己买，我也会好好爱护我自己”。她辞

掉搬弄是非的凌玲，在被指认是公报

私仇时，霸气的回答：当你做到我的

位置的时候才有资格来评论我的为人

处世。 

我的爸爸跟我说，我不要你将来

有多富贵，但你一定要活得高贵。我

感谢父母撑开羽翼为我遮风挡雨，但

他们白发渐生。没有人会是我今生今

世永远的避风港，只有我自己才是我最后的庇护所。哪怕再破败，再简陋也好，不要寄人篱下的生活一辈子。 

努力吧，女孩们！不求今后荣华富贵，只为将来刷起卡来问心无愧；不求谁给你诗和远方，自己也能茶花相对。但也愿，

即使有一天全世界都离你而去，你也能挽着高贵的发髻，画着精致的容妆，提起你的 LV 包包，踩着你的瓦伦蒂诺，优雅转身，

说:我自己也可以。 

（亿兆地产 刘晓利） 

 

 

聚  焦  空  港 

                 北京空港科技园区股份有限公司办公室  主办  

 

 

 

 

响应号召，甄选人才，助力股份发展 

 

为贯彻落实党中央、国务院和北京市委、市政府关于做好高校毕业生就业工作的一系列重要部署，促进北

京地区毕业研究生高质量就业，同时根据公司 2018年人才储备工作的实际需求，人力资源部于 11月 5日参加

了由北京市人才服务中心、北京市毕业生就业服

务中心、北京市人才开发中心联合举办的“2018

年北京地区毕业研究生专场供需见面、双向选择

招聘会”。 

此次招聘会在中国国际展览中心（老馆）举

办，560余家用人单位现场招聘，提供就业岗位

1.53万个，现场招聘情况异常火爆。为切实满

足毕业研究生对就业服务的需求，主办方在招聘

现场设立了“北京市人力资源和社会保障政策咨

询服务区”，为参会毕业研究生提供求职登记、

就业创业指导，以及就业创业政策、劳动关系政

策、社会保险政策、档案管理政策、事业单位招

录政策等咨询服务。 

本次招聘中，股份公司为即将离开校园的硕

士毕业生们提供了财务、人力资源、企业管理、

工程管理等工作岗位。为了能让毕业生更好地了

解、选择适合自己的岗位，我们设置了公司介绍，

岗位推荐、工作职责讲解等招聘环节，在体现专

业性的同时，真正把毕业生就业指导的社会责任

落到实处。招聘会当日，人力资源部负责招聘人

员接受了北京广播电台记者的采访，电台记者对

公司经营内容，招聘岗位需求量，招聘渠道以及

薪资待遇等方面进行了解。本次招聘会，我们共

收到简历 80余份，经筛选有 15人进入面试环节。目前已完成 2次初试，其中有 7名应聘者获得复试资格，相

关后续工作正在逐步开展。 

2017年是公司发展重要的一年，是公司踏上新征程的一年，随着公司业务内容和范围不断扩大，人才需

求量不断增加，招聘工作显得越发重要。招聘是补充员工的主要渠道，是企业增加新鲜血液、蓬勃发展的标志

之一，企业若要持续发展，就必须保持不同类型、不同数量的人才供给。根据公司发展战略的实际情况，我们

主动调整招聘计划，由“查缺补漏”转变为“长期人才储备”，同时增加网络招聘渠道、对口专业院校数量、

招聘会场次，保质保量地完成公司人才储备工作，为公司又快又好地发展保驾护航。 

（空港股份人力资资源部 张连涛） 
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——新闻快讯—— 

 党群工作部：迎接市总工会、区工会领导调研职工之家建设情况 
11 月 3 日下午，北京市总工会基层组织建设部部长李扬、副部长宋国安和相关工作人员一行 20 余人在顺义区总工会主席李

国新、核心区管委会工会主席史秀萍、空港开发副总经理陈文松的陪同下到股份公司进行工会职工之家建设情况的调研与指导，

实地考察股份公司工会工作开展情况。 

作为代表区工会唯一一家实地参观单位，股份

公司非常重视此次调研工作。在股份公司总经理宣

顺华、党群工作部部长李丽鑫的陪同下，调研领导

一行人先后到健身房、母婴室、心理减压室、阅览

室等地进行实地参观考察。调研中，市总工会领导

就企业工会作用发挥等工作开展情况进行了详细

了解，同时并对股份职工之家建设情况给予了充分

肯定和高度赞扬。     

最后，区工会主席李国新提出：要以职工之家

建设为载体，进一步激发工会的活力，从加强自身

建设、机关效能等方面着手，开展各种形式的文娱

活动，让职工心情愉快，以精神饱满的投入到工作

中去，为促进企业和谐健康发展作出更多的贡献。 

（空港股份党群工作部 左明月） 

 

 党群工作部：股份公司对下属分子公司进行党务纪检工作的检查考核 
为进一步贯彻落实 2017 年股份公司党建工作会议精神，加强基层党组织党建工作，强化“一岗双责”教育，不断总结经验，

发现问题，改进工作。2017 年 11 月 2 日至 3 日，由股份党总支委员付桢带队，由各公司党建、纪检工作相关人员组成检查考核

组对各单位 2017 年党建、纪检工作进行检查考核。 

检查组对照考核指标，通过查看重大事情安排落实情况、活动情况、党建手册使用情况、党建、党风廉政工作落实情况、 查

看各单位落实党风廉政责任制情况、检查督导痕迹等，对各单位工作进行了全方位、多角度的检查。检查中，力求全面、公正，

用事实说话，以资料验证。各支部在检查过程中，都提供了详细的资料，都能按照安排部署要求进一步落实。最后，党支部书记

付桢对各公司党建与中心工作结合开展的工作亮点提出了表扬，并向所有参与考核人员强调了对中心工作的安排落实，一岗双责、

责任划分的问题。 

通过此次党建、纪检工作的检查考核，发现问题及时改进，同时也系统性的梳理了党建、纪检工作流程，给在场人员进行了

一次提高性学习，有利于今后工作系统性开展。使各支部、各单位的党建、纪检工作管理更加完善，扎实推进党建、纪检工作，

努力把全面从严治党要求落到实处。 

（空港股份党群工作部 李梦蝶） 

 

 空港股份进入 2017 火花 S-Park 中国产业地产 30 强榜单 
2017 年 10 月 31 日，备受产业地产行业瞩目的 2017 火花 S-Park 中国产业地产 30

强榜单在上海国际会议中心盛大发布，最能代表中国产业地产新势力格局的 30 家产业

地产商悉数亮相。本次，空港股份也成功进入 30 强榜单，空港股份总经理宣顺华代表

公司参加了本次盛会。 

该榜单由产业地产评估机构火花 S-Park 独家发布，是中国产业地产行业最具影响

力的权威榜单，自推出之日起便备受中国产业地产行业高度认可。而不少地方政府和

金融机构也都将入选榜单的企业作为中国产业地产行业最具竞争力的典型代表，列入

招商引资、重点合作、深入研究的对象之中。这次成功上榜，无疑是对空港股份这一

年来的转型发展、提升核心竞争力的市场认可，也为空港股份继续的稳步前进、合作共赢之路带来了极大鼓舞。 

针对此次获选 30 强，空港股份总经理宣顺华表示：空港股份的入选是源于组织者对公司未来产业地产升级的期望，未来已

来，公司一定不忘初心，不辱使命，服务实体经济，实现新时代的伟大目标！                 （空港股份办公室 王丛蕙） 

——大事小情—— 

 2017 年 10月份北京市土地成交统计总汇 
根据北京市规划和国土资源管理委员会公开数据统计，2017年 10 月份北京市通过招标挂牌方式出让土地 11 宗, 总面积为

1364600 平方米（约为 2047 亩），建设用地面积为 1364600 平方米（约为 2047 亩）。该月土地出让金成交金额约为 281.75亿元。 

10 月份住宅用地成交 9 宗，总面积约为 49 万平方米（约为 736 亩），规划建筑面积约为 94万平方米，成交总金额为 261.5

亿元； 10 月份工业用地成交 2宗,总面积约为 87 万平方米（约为 1311 亩），规划建筑面积约为 134 万平方米，成交金额约为 20.25

亿元。 

2017 年北京市土地市场供应的住宅地块中，不是共有产权房（原自住房）用地，就是“限房价竞地价”地块。本月成交的 9

宗住宅用地中，2 宗共有产权房用地，7 宗“限竞”地块。本月成交的最后一块土地，顺义区后沙峪镇马头庄村地块，该地块土

地面积约 6.6 万平方米，共建筑规模约 12 万平方米，全部用于建设普通商品住房，销售均价不超过 55583 元/平米。该地块吸引

首开+金地、碧桂园等 12 家房企报价。最终中粮+天恒+恒基+旭辉综合体以 49.5 亿元经过 51 论夺得地块，自持 12%。 

随着 10 月土地的最后一拍，今年土地市场只剩 2 个月，在今年 4 月公布的土地供应计划中显示，自住房用地由 83 万平方米

调整大幅增到 200 万平方米，可供建设自住房 5 万套。随着下半年北京推出共有产权房，自住房被取代，也就是共有产权房要供

应 5 万套。根据土地市场公开资料的统计，今年新供应的共有产权房（自住房）地块有 20宗，总面积约 109 万平方米，规划建

筑面积约 211 万平方米，可提供的房源套数大概 3 万套。这意味着在剩下的 2 个月里，北京还差 2 万套共有产权房的土地供应要

完成，任务艰巨。 

（空港股份产业发展部 朱立娇） 

 上证指数本月走势 
上证指数 10月 9 日周一起始

3348.94 点，10月 27 日周五为本月

最高 3421.10 点，10月 30 日周一出

现本月最低 3357.28 点，10 月 31

日周二收于 3393.34 点。本月共 17

个交易日，成交量为 27.07 亿手，

成交额为 3.41 万亿元，月区间涨跌

+44.40点(+1.33%)，区间振幅1.91%。 

 

 公司股票本月走势 
公司股票 10月 9 日起始价

14.95 元，10 月 9 日达到本月最高

价 15.37 元，10月 30 日出现本月最

低13.86元，10月31日周二以14.24

元收盘。本月共 17 个交易日，成交

量为 35.98 万手，成交额为 5.32 亿

元。月区间涨跌-4.75%（-0.71），区间振幅 10.10%，区间换手 14.28%；加权均价为 14.78元。 

如图：公司股票 10 月整体走势弱于大盘，前期弱势明显，后期震荡减弱。 

（空港股份证券部 张鹏楠） 

  

 天源建筑：全体职工持续学习习近平总书记“十九大报告” 
2017 年 11 月 8 日上午，天源党支部按照公司学习部署方案，组织公司全体职工分批分组进行学习习近平总书记的“十九大

报告”， 会上支部副书记高素梅做了学习“十九大报告”的动员讲话，要求公司的每一位职工都要积极参加，不能遗漏，会后坚

持自学。委员朱雷对近期的学习时间、学习内容进行了说明，并对每个人学习提出了要求。随后，委员朱雷对习近平总书记的“十

九大报告”进行了宣读。职工们学习态度端正，认真聆听“十九大报告”内容，并记录重要信息内容。在持续学习 1 个半小时宣

读到第六章后暂停学习，要求参会职工会下继续自学温习，支部定于 15 日继续学习后半章的报告内容，要求下次学习会要准备

好个人心得体会，并积极发言讨论。 

（天源建筑 朱雷） 
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